



Nota de Prensa

El Grupo Mutua obtiene la certificación ISO 37001 de gestión contra la corrupción y el soborno

- Con este hito, el grupo asegurador evidencia su compromiso con los más altos estándares de integridad, transparencia y responsabilidad social corporativa.
- Mutua fue pionera en el sector asegurador al ser la primera aseguradora en conseguir la certificación UNE 19601, hace siete años, para su Sistema de Gestión de *Compliance* Penal.

Madrid, 10 de abril de 2025.- El Grupo Mutua Madrileña ha obtenido la certificación ISO 37001, norma internacional que acredita la implementación de un sistema de gestión antisoborno eficaz. Este reconocimiento subraya el firme compromiso de la entidad con la ética, la transparencia y el cumplimiento normativo en todas sus operaciones.

La obtención de esta certificación, otorgada por AENOR, entidad líder en generación de confianza, tras una exhaustiva auditoría, demuestra que el Grupo Mutua ha desarrollado un marco sólido para prevenir, detectar y gestionar posibles riesgos de soborno, fortaleciendo así la confianza de sus mutualistas, empleados, proveedores y el resto de sus grupos de interés.

Con la obtención de certificado ISO 37001, Mutua fortalece su compromiso con la excelencia en el gobierno corporativo y la gestión de riesgos, alineándose con las mejores prácticas internacionales y promoviendo una cultura de la integridad en toda la organización.

Igualmente, pone de manifiesto que la responsabilidad corporativa del Grupo Mutua va más allá del propio cumplimiento normativo. La compañía es un referente en el sector asegurador en cuanto a promoción de una cultura empresarial ética se refiere.

Pioneros en el sector asegurador

La certificación ISO 37001 se suma a la obtenida en 2018, cuando Mutua Madrileña se convirtió en la primera aseguradora en España en obtener la certificación UNE 19601 para su Sistema de Gestión de Compliance Penal. Entonces los auditores destacaron el alto grado de transparencia de la entidad.

La consecución de ambos certificados pone de manifiesto la coherencia y solidez de Mutua Madrileña en la prevención de delitos y promoción del cumplimiento normativo y la transparencia. Igualmente, reflejan la visión integral del Grupo Mutua sobre este aspecto, ya que abarca desde la prevención del soborno hasta la de delitos generales. De esta manera, la compañía reafirma su objetivo de fortalecer su sistema de gestión y actuar con la máxima integridad en todos los niveles de la organización.



Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Para más información de Mutua:

Luis Miguel Rodríguez

638 515 289

lmrodriguez@mutua.es

Roberto Ordúñez

659 707 237

rordunez@mutua.es